

# 富士見町

# 議会だより

## 議員改選“私の公約”

2011/6/1

No. 117

4月24日執行の町議会  
議員選挙により、議員  
11名が改選されました。

町の発展と町民の皆様の幸せを願い

精一杯がんばります



副議長

小池 博之  
(富里)



議長

あだてる あ  
織田 昭雄  
(富士見)

このたび議員の皆さまの方々の推举をいただき、富士見町議会議長の要職に就かせていただきました。多様化する住民ニーズに応えるべく、議会としての職責を全うする覚悟であります。私は議員として、「これまで富士見町の水資源の大切さを訴えてまいりました。今後は水

源の保全と南アルプスの豊富な観光資源である自然を守る取り組みを進めてまいります。また、その自然资源から経済効果を生み出すためにも、近隣市町村議員や県会議員と連携し、国や県との太いパイプを作り、町の更なる発展の糧としていくのも、議会の大事な仕事と考えています。  
皆さまからの議会に対する意見を真摯に受け止め、議員相互の研鑽と議会改革も進めています。  
『町民の皆さまのための議会』です。行政と共に車の両輪として、しっかりと町政運営をしていく所存ですので、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

仰ぐこと出来ませんでした。議会制民主主義の将来を危惧する声があることを肝に銘じ議会人として職務を全う致します。

副議長就任にあたり、「一貫」挨拶申し上げます。その責務は議長を補佐して、町議会の円滑なる運営を図ることにあります。「地方主権改革」の流れが強まる中で、議会がその機能を十分に果たして皆様の期待に添うよう全力を傾注する覚悟です。  
今回の選挙は無投票となり、町民の審判を

まだ、町民に開かれた議会及び町民参加を不斷に推進する「議会基本条例」の制定、情報の公開、議員提案活動など議会改革に取り組みます。地方自治の基本、二元代表制の一端を担う者として、首長の施策をチェックするに留まらず、政策の積極的な提言などをいたします。  
議会と行政は適度な緊張感を持ちつつ、力を合わせていくことが肝要です。真摯な論議を通して、活力ある町づくりに向け議会として、持てる力を十分に發揮できるよう努めています。